
 

 

Reunião CMJ 15/05/2023 

 

A reunião começou 14:15 no CDDH Gabriel fez apresentação dos pontos de pauta e 

explicação de como funciona o conselho, Jean falou sobre a conferência de Juventude e 

a oportunidade de renovação para juventude do município passou para o ponto de 

informes Jean informou sobre o nosso bairro projeto da prefeitura que esta atualmente 

ocorrendo em Pedro do Rio explicou sobre o curso que estamos fazendo sobre Juventude 

e seus direitos na escola monsenhor João de deus Gabriel falou sobre os projetos que a 

Coordenadoria esta elaborando com os nomes de nossa juventude e educação da paz 

Everton pergunta de onde são os jovens presentes e explica sobre a questão das demandas 

de juventude e diz sobre importância desse espaço Jean continua a pauta explicando sobre 

o ID jovem e seus trâmites de funcionamento e os benefícios do programa e o aumento 

significativo dos cadastros de ID jovem no município explica sobre importância da 

divulgação do calendário do ID Jovem ser em conjunto com nosso bairro Léo fala sobre 

a importância do ID jovem ser junto ao jeeps Jean falou da importância das palestras da 

coordenadoria com estudantes e a boa adesão as palestras contemplando algo de cada mês 

além das já programadas esse mês realizaremos vários encontros sobre o dia nacional de 

combate ao abuso e a violência sexual contra crianças e adolescentes Jean sugere fazer 

uma palestra do CDDH Jonathan diz que já ocorreu uma semana passada Willian fala 

sobre importância de conscientização de famílias usando a lei sobre semana de combate 

a erotização infantil que garante que o município faça palestras sobre essa questão Jean 

abre falando da conferência e a importância e problemas sobre a questão da conferência 

organizadora saída do Guilherme falou que precisava reorganizar a comissão após isso 

Jean explica que pelo governo ficará representando ele e PH e a sociedade civil Willian 

e explicou que depende da nomeação da une Willian pede para começar os trabalhos de 

forma informal pra acelerar o processo da conferência Jean coloca sobre o avanço de ter 



sido feito e publicado o regimento interno do CMJ e a conferência ter como meta ser 

realizada em agosto mês da juventude e propor um local para conferência na Everton 

coloca que já tem alguns documentos da época que era presidente que podem ajudar na 

auxiliaçao do projeto de conferência Ana Livia explica o projeto florescer do CDDH e as 

oficinas e realizações do projeto Lia fala sobre a importância dos debates que o CDDH 

trás que não são debatidos na escola no dia a dia Jean fala sobre o fórum do encontro de 

juventude estadual e explica sobre a semana do jovem empreendedor fazer parte do mês 

da juventude e explica como funciona a semana do jovem empreendedor e fala sobre os 

cadastros do jovem empreendedor realizados pela coordenadoria Rafane sugere que seja 

feita uma palestra do jovem empreendedor em conjunto com a secretária de 

desenvolvimento e os jovens do CDDH Willian pergunta se será acrescentado a semana 

e o Jean confirmou que será acrescentado ao mês da juventude ficou encaminhado entre 

Rafane e CDDH as palestras sobre o jovem empreendedor aos jovens do florescer Willian 

acha diz achar bacana explicar essa situação Rafane fala sobre a importância de também 

poder envolver essa proposta junto a organizações como o SEBRAE Everton fala sobre 

importância das pessoas participarem dessa semana e comentar empreendedorismo para 

os jovens ser fundamental Gabriel ressalta a importância do CMJ a reunião se encerrou 

15:30h sair do centro apenas e ir para outras regiões e distritos Willian diz importante 

fazer o CMJ itinerante e Jean contribui e concorda em levar para os bairros e pontos que 

tenha juventude para discutir o futuro Willian fala sobre importância de divulgação nas 

redes sociais do conselho Jean contribui sobre importância de impulsionar as redes 

Jonathan explica sobre importância dos jovens participarem e existir o conselho itinerante 

e não ficar só no centro acha interessante esse tipo de viabilização da participação da 

juventude que não tinha acesso ao espaço do CMJ estiveram presentes na reunião Jean 

Gonçalves presidente do CMJ Rafane Correa secretaria desenvolvimento econômico 

Leonardo Bessa secretaria de esporte Willian Vieira Juv. Republicanos Everton projeto 

avança Gabriel Justen coordenadoria de juventude Bruno Bronzi CDDH João Pedro 

Fraga Alan Miguel Reis Yuri de Souza Ludmila de Souza Lia da Silveira Daniel Almeida 

Gomes Vitória Alves Alan Miguel Anna Lívia Isabella Manuela Cleonice Fernandes do 

CDDH Ana Clara Ericton  Pedro Florescer Kennedy Florescer. 


